

La Abogacía apoyará las medidas necesarias para mejorar LexNet

L. O. MÁLAGA

■ La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Victoria Ortega, aseguró ayer que por parte de dicha institución «se van a apoyar las medidas necesarias para que la seguridad jurídica sea una realidad» con LexNet, el sistema de comunicación con el que se pretende llegar en julio de 2016 al «papel cero» en la Administración de Justicia. Ortega indicó que «hay que partir de la base de que la finalidad pretendida con LexNet es muy positiva». El decano malagueño, Francisco Javier Lara, indicó que los letrados no van a aportar papel además de trabajar con LexNet.